

RESUMEN

En el medio laboral es muy común encontrarse con el ingreso de personas que llegan a las organizaciones y, por diversas razones, no reciben una adecuada orientación que favorezca la integración rápida y efectiva de estas personas a las empresas. Al respecto, no es suficiente enviar a los nuevos colaboradores a que se les de una charla de unas pocas horas sobre los aspectos generales de la empresa, como ser su historia, sus reglamentos y las prestaciones que brinda. Si bien es cierto que todos estos son elementos importantes para la introducción del individuo dentro de su nuevo ambiente de trabajo, no es probable que puedan asimilar todo en un tiempo breve, ni que sea lo único que necesitan.